

## Serentak Ranting Muhammadiyah 4 Cabang se-Karanganyar wilayah timur dilantik

Minggu, 23-10-2016



Pelantikan PRM di empat Cabang Muhammadiyah PDM Karanganyar dilantik bersama beempat di Balai Desa Karang Lo Kecamatan Tawangmangu, Ahad (23/10/16).

**Karanganyar, Ahad(23/10/2016).** - Ratusan Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) di 4 Kecamatan yaitu Tawangmangu, Matesih, Ngargoyoso dan Karangpandan bertempat di Gedung Olahraga Balai Desa Karanglo Tawangmangu dilantik oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar.

Pelantikan PRM kali ini adalah pelantikan gelombang ketiga setelah beberapa waktu yang lalu PDM sudah melantik PRM di Kecamatan Jumantono, Jumapolo, Jatipuro dan Jatiyoso (gelombang pertama), dan di Kecamatan Jaten, Karanganyar, Tasikmadu dan Kebakkramat (gelombang kedua)

Acara pelantikan ini selain dihadiri Pleno PDM, Lembaga Pengembangan Cabang dan Ranting (LPCR) PDM, Pleno PCM 4 Kecamatan, seluruh Ketua dan Anggota PRM 4 Kecamatan juga dihadiri oleh pemerintah daerah yang diwakili oleh Camat Tawangmangu.

Rangkaian acara pelantikan dimulai dengan tilawatil Quran, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Muhammadiyah oleh Paduan Suara SMP Muhammadiyah 3 Karangpandan. Prosesi pelantikan diawali dengan pembacaan Surat Keputusan dan pengambilan sumpah dan penandatanganan berita acara. Adapun pelantikan PRM dari empat cabang tersebut dilakukan secara langsung oleh ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar Drs. H. Muh. Samsuri, M.Si.

Dalam sambutannya, Camat Tawangmangu pesan agar PRM yang dilantik selalu membawa kemajuan di ranting masing masing untuk mendukung visi dan misi pemerintah Kabupaten Karanganyar.

Drs.H.Muh.Samsuri, M.Si, Ketua PDM Karanganyar menyampaikan pesan KH.Ahmad Dahlan, diantaranya adalah agar PRM yang menjadi pimpinan umat di tingkat ranting selalu ikhlas, tidak mengharapkan sanjung puja dan membekali amal dengan ilmu agar ranting Muhammadiyah menjadi jalan untuk memajukan dan mengembangkan umat.

Untuk menambah wawasan dibidang hukum bagi para pimpinan ranting Muhammadiyah pada acara tersebut diadakan sarasehan hukum bersama Dr. Kadi Sukarno, SH.,MH. (*MPI PDM Kra - Pri*).